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12. JUNI 2021  –  RESTAURANT L INDE,  BELP 

1.  BEGRÜSSUNG DURCH DEN PRÄSIDENTEN  

Um 12:00 Uhr begrüsst der Präsident Simon Burkhalter im Namen des Vorstandes die anwesen-
den Mitglieder*innen und Eltern. 

Gemäss Eintragungen auf den Präsenzlisten gilt für die 20. Hauptversammlung folgendes: 

• Anwesende Mitglieder*innen mit Stimmrecht: 15 

• Anwesende Mitglieder*innen ohne Stimmrecht: 1 

• Absolutes Mehr: 8 

• 2/3 Mehr für Statutenänderungen: 10 

Entschuldigte Aktiv-Mitglieder: 

Moser Nicole, Rüfenacht Maria, Straubhaar Nicole, Sutter Lia, Käser Jasmin, Geiser Sabrina, 
Furer Vanessa, Wyss Elisa, Baumann Ramon, Baumann Sandro, Baumann Nicola, Bucher 
Dominic, Fankhauser Till, Gasser Christian, Krebs Konrad, Piazzoli Niele, Rieder David, Weiss 
Simon, Junker Jonas, Weiss Benjamin 
 
Unentschuldigte Mitglieder, welche mit einer Busse von CHF 100.00 belegt werden: 
Fankhauser Jan  
 
Simon Burkhalter begrüsst die erschienenen Mitglieder*innen im Namen des Vorstandes zur 
heutigen 20. Hauptversammlung von RK. 
 

2.  WAHL DER STIMMENZÄHLER  

Einstimmig gewählt wurde: Evelyne Jost 

3.  GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER 1 9.  HV VOM 24.  JUNI 2020  

Auch in diesem Jahr liegen aufgrund der Corona-Situation keine Kopien auf den Tischen auf. Das 
Protokoll der letzten Hauptversammlung kann auf der Homepage www.guerbetalrk.ch unter Down-
loads heruntergeladen werden. 
 
Simon Burkhalter fragt nach Ergänzungen, Fragen und Bemerkungen. 

Da es keine Anregungen gibt, lässt Simon Burkhalter über die Genehmigung des Protokolls der 
HV vom 24. Juni 2020 abstimmen. 
 

Das Protokoll der 19. HV vom 24. Juni 2020 wird einstimmig genehmigt! Dank an Sekretärin. 

 

 

9 .  H A U P T V E R S A M M L U N G  

 

http://www.guerbetalrk.ch/
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4.  JAHRESBERICHT DES PRÄSIDENTEN 20/21  

Der Jahresbericht fällt in diesem Jahr kurz aus. Die Mannschaften sind im Sommer sehr motiviert 
in die Saison gestartet. Und plötzlich wusste man, dass es wohl schneller vorbei sein wird, als es 
gestartet ist. An den Turnieren durften aufgrund Corona keine Handshakes gegeben werden, es 
mussten ausserhalb des Spielfeldes Masken getragen werden, es durfte nicht mehr geduscht wer-
den und vieles mehr. Es folgte eine Präsidentenkonferenz, welche von Swiss Unihockey einberu-
fen wurde. Dort wurde gesagt, dass die Saison nicht abgebrochen werde. Am nächsten Tag folgte 
dann die ernüchternde Mitteilung, dass die Sonderkommision entschieden habe, die Unihockeysai-
son doch abzubrechen. Der Trainingsbetrieb musste sofort eingestellt werden.  
Für den Vorstand war es dann schwierig mit den Lockerungen umzugehen. Einige Eltern von Ju-
nior*innen fanden es verantwortungslos den Trainingsbetrieb wieder aufzunehmen, andere hinge-
gen wünschten sich, dass dieser möglichst rasch aufgenommen wurde. Deshalb hat sich der Vor-
stand dafür entschieden, den Trainingsbetrieb bei den Junior*innen zwar wieder aufzunehmen, 
dieser aber ausschliesslich Draussen stattfinden musste. Da die ganze Saison anders als geplant 
verlaufen war, hat man sich entschieden, die Saisonpause der Junior*innen nicht wie bis anhin 
nach den Frühlingsferien zu starten, sondern erst ab der heutigen Hauptversammlung. Leider be-
steht dem Verein eine weitere planungsunsichere Saison bevor. 
 
Informationen zur Trainersaison 
Kurz vor Saisonende haben die Trainer der D-Junior*innen Gramm Eric und Kunz Reto ihren 
Rücktritt bekannt gegeben. Wenzler Yannic hat seinen Wechsel zum UHC Thun frühzeitig bekannt 
gegeben und vorbildlicher Weise mit seinem Bruder Wenzler Marco für Ersatz gesorgt. Leider ist 
Wenzler Marco von seinem Amt bereits wieder zurückgetreten. Dies mit der Begründung, dass er 
zu wenig Wertschätzung durch den Verein erfahren habe. Der Vorstand bedauert dies sehr, muss 
aber auch sagen, dass die ungewisse Situation sehr schwierig war. Die Aktiven durften noch nicht 
wieder trainieren, so dass man nicht vor Ort war. Ebenfalls zu bedauern ist, dass das Team der B-
Junior*innen sehr kurzfristig zurückgezogen werden musste, da zu wenige fixe Zusagen für die 
nächste Saison vorlagen.  
Die Trainersituation für die nächste Saison sieht nun so aus, dass Marti Lukas und Burkhalter Si-
mon als Trainerduo die D-Junior*innen übernehmen werden. Ast Christian und Gilgen Reto über-
nehmen zusammen die C-Junior*innen. Der Vorstand ist froh, dass solch gute Lösungen gefunden 
werden konnten. Es sind jedoch noch nicht alle Fragen restlos geklärt. Was klar ist, dass der 
Dienstagabend als Trainingsabend fix ist.  
 
Simon Burkhalter lässt Fragen zu. Es werden keine gestellt. 
 

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt. 

 

5.  PRÄSENTATION DER JAHRESRECHNUNG & DES REVISORENBERICHTS 20/21  

Zur Bilanz: 
Der Verein hat in der Saison 2020/2021 einen Verlust von CHF 14'817.53 gemacht. 
 
Zur Erfolgsrechnung / zum Ertrag 
Leider konnte nur ein Bruchteil des budgetierten Ertrages eingenommen werden. Der Vorstand hat 
sich bewusst dafür entschieden, aufgrund der abgebrochenen Saison, die Mitgliederbeiträge als 
freiwillig zu deklarieren. Von den Damen sind CHF 850.00, von den Herren CHF 1'275.00 und von 
den Junior*innen CHF 450.00 eingegangen. Sonstige Einnahmen konnten nicht erzielt werden, da 
weder der Rabbit Cup noch Sponsoringaktionen wie Grand Prix, Belpathlon etc. stattfinden konn-
ten. 
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Zum Aufwand:  
Gewisse Aufwände wie neue Trikots infolge Sponsorenwechsels, Ballsäcke etc. mussten getätigt 
werden. Dem SUHV mussten CHF 8'106.65 für die Beiträge bezahlt werden. Da diese durch die 
Einnahmen der freiwilligen Mitgliederbeiträge nicht gedeckt werden konnte, resultierte hier ein 
grosser Aufwandüberschuss. 
Die Funktionärsentschädigung ist ebenfalls grösser ausgefallen als budgetiert, da sich sehr viele 
Personen für den Ausflug angemeldet haben.  
 
Ertrag: CHF 3'055.97 
Aufwand: CHF 17'873.50 
Verlust: CHF -14'817.53 
Budget: CHF +3’650.00 
 
Das Vereins-Vermögen beträgt nun noch rund CHF 20'000.00 
 
Zusammengefasst muss festgehalten werden, dass dieser grosse Verlust vor allem deshalb resul-
tierte, da die Mitgliederbeiträge freiwillig einbezahlt werden konnten und infolge Corona jegliche Ak-
tivitäten nicht stattfinden konnten. 
 
Der Revisorenbericht wird durch Simon Burkhalter verlesen.  
 
Als beauftragte Revisoren haben wir die auf den 31. Mai 2021 abgeschlossene Jahresrechnung 
(Bilanz und Erfolgsrechnung) geprüft. Wir stellen fest, dass 
 

- die Bilanz mit Aktiven und Passiven im Betrage von je CHF 27'264.05 und die Erfolgsrech-
nung mit einem Aufwandüberschuss von CHF 14'817.53 mit der Buchhaltung übereinstim-
men, 

 
- die Buchhaltung ordnungsgemäss geführt ist, 

 
- die Belege zu den Buchungen - soweit geprüft – lückenlos vorhanden sind.  
 
Aufgrund der durchgeführten Prüfungen beantragen wir der Hauptversammlung, die vorlie-
gende Bilanz und Erfolgsrechnung unter Verdankung an den Kassier zu genehmigen und dem 
Vorstand Décharge zu erteilen. 

 

6.  ERTEILUNG DER ENTLASTUNG DES VORSTANDS 20/21  

Der Vorstand bittet um: Entlastung für das vergangene Vereinsjahr 2020/2021 nach dem der 
Jahresbericht und die Jahresrechnung abgenommen wurden.  
 
Nach Kenntnis des Jahresberichtes des Präsidenten und der Abnahme der Jahresrechnung 20/21 
möchte nun der Vorstand von der Hauptversammlung die Entlastung für das Vereinsjahr 20/21 er-
halten. Fragen zum vergangenen Vereinsjahr werden zugelassen. Es folgen keine Fragen. 
 
Die Revisoren schlagen vor, dem Vorstand Décharge zu erteilen, da die Buchhaltung stimmt und 
vollständig ist. 
 

Die Jahresrechnung sowie der Revisionsbericht 20/21 werden einstimmig angenommen! Dank an 
den Verein fürs Vertrauen. 
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7.  GENEHMIGUNG DES TÄTIGKEITSPROGRAMMS 2020/2021  

Ausblick Saison 2021/2022 

• 20. August 2021 Funktionärsausflug 

• Abgesagt Teamweekend Aktive 

• Datum folgt Rabbit-Cup / RK Family Cup / Sponsorenlauf 

• 11.06.2022,12:00 Uhr  Hauptversammlung & Funktionärsausflug (Samstag!)  
 

Im Jahr 2021 wollte man den Rabbit Cup anstelle in der Altjahrswoche (2020) über das Auffahrts-
wochenende abhalten. Das Turnier sollte vom Auffahrtsdonnerstag bis am Auffahrtssamstag statt-
finden und am Sonntag wollte man den Family Cup ins Wochenende integrieren. Da der Rabbit 
Cup 2021 infolge Corona, wie so Vieles, leider nicht stattfinden konnte, wollte man ihn aufs Auf-
fahrtswochenende 2022 verschieben. Leider ist an diesem Wochenende ein Kaninchenzüchterver-
ein in der Neumatthallt in Belp, so dass ein neues Datum für das Turnier gesucht werden muss. An 
einem normalen Wochenende kann man es leider nicht durchführen, da am Freitagabend die Halle 
noch nicht gebraucht werden darf, dies für die Vorbereitung des Turnierts jedoch zwingend wäre. 
Man hat sich deshalb entschieden, den Rabbit Cup im nächsten Jahr in einem kleineren Rahmen 
als bisher durchzuführen. An welchem Wochenende er stattfindet, ist noch nicht bekannt. 
 
Zum Tätigkeitsprogramm werden keine Fragen gestellt. 
 

Das Tätigkeitsprogramm für die kommende Saison 2021/2022 wird einstimmig angenommen!  

 

8.  GENEHMIGUNG DES BUDGETS  

Simon Burkhalter erläutert das Budget für die nächste Saison. Es ist ein Aufwand von  
CHF 23'800.00 und ein Ertrag von CHF 24'600.00 budgetiert. Somit wird für die Saison 2021/2022 
ein Gewinn von CHF 800.00 budgetiert. 
 
Abstimmung zum Budget:  
 

Das Budget kommende Saison 2021/2022 wird einstimmig angenommen! 

 

9.  WAHL DES VORSTANDES UND DER RECHNUNGSREVISOREN  

Folgende Vorstandsmitglieder bzw. Revisoren sind noch gewählt bis 2022: 

 

Vorstand (noch gewählt) 

Präsident: Simon Burkhalter bis 2022 

Sportchef: Lukas Marti bis 2022 

Marketing: Ramon Baumann bis 2022 

Junioren-Obmann: Beat Dänzer bis 2022 

 

Vorstand (Wiederwahl für ein Jahr) 

Finanzen: Tanja Klopfenstein 

Material: Philipp Stotzer 

Administration: Martina Hofmann 
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Vorstand (Neuwahl) 

Event: vakant 

 

Rechnungsrevisoren 

Gottfried Sinzig Wiederwahl bis 2023 

Simon Schüpbach: gewählt bis 2022 

 

Simon Burkhalter schlägt vor, dass die Neu- und Wiederwahlen in einem Geschäft durchzuführen 
seien und lässt darüber abstimmen.  
 

Alle zur Wahl vorgeschlagenen Kandidaten, namentlich: Philipp Stotzer, Tanja Klopfenstein, Mar-
tina Hofmann werden bis ins 2022 wiedergewählt. Gottfried Sinzig (Rechnungsrevisor) wird bis ins 
2023 wiedergewählt. 

Der Präsident dankt den Wiedergewählten. 
 
Nach der nächsten Saison folgt das grosse Sesselrücken. Es steht mehr oder weniger eine Ge-
samterneuerungswahl des Vorstandes an. Simon Burkhalter fragt in die Runde, ob es Mitglie-
der*innen gebe, die sich engagieren möchten oder Ideen hätten, wie es mit dem Verein weiterge-
hen sollte. Es meldet sich niemand. 
 
Bedauerlich ist, dass neben Beat Dänzer, Junioren-Obmann, nur ein weiterer Vater an der HV teil-
genommen hat. Sonst waren leider keine anderen Eltern anwesend.  
 

10.  BESCHLUSSFASSUNG ÜBER ANTRÄGE VON VEREINSMITGLIEDERN/ DES VORSTANDES  

Es wurden keine beantragt. 
 

11.  EHRUNGEN  

Da an der Hauptversammlung kaum Mitglieder*innen vorhanden waren, werden die Ehrungen am 
Funktionärsausflug am Freitag, 20.8.2021 verabschiedet. 
 

Eric Gramm – ehem. Trainer D 

Reto Kunz – ehem. Trainer D 

Yannic Wenzler – ehem. Trainer C  

Sandra Bürgy – ehem. Trainerin B 

Michael Prigoda – ehem. Trainer B 

Nadja Kohler – ehem. Vorstandsmitglied 

 

12.  VERSCHIEDENES  

Christoph Ast informiert, dass er drei Unihockey-Schulsport-Klassen mit insgesamt ca. 44 Kindern 
in Belp leite. Eine Gruppe trainiere am Mittwoch über den Mittag. Für den Unihockey-Schulsport 
müssen die Eltern CHF 40.00 bezahlen. Wenn von unseren Junior*innen jemand gerne mehr Trai-
nings hätte, könnte er sich im Schulsport einschreiben. Der Mitgliederbeitrag vom Schulsport 
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könnte dann allenfalls vom Verein übernommen werden, damit die Eltern nicht zweimal für’s 
Unihockey bezahlen müssten.  
 
 
Um 12:45 Uhr bedankt sich der Präsident bei den anwesenden Vereinsmitgliedern und schliesst 
die 20. Hauptversammlung des UHC Gürbetal RK Belp. Dank an den ganzen Vorstand. 

 

 

WICHTIG: 

Die nächste Hauptversammlung findet am Samstag, 11. Juni 2022 um 12:00 Uhr statt. 

 
 
Freundliche Grüsse 
UHC Gürbetal RK Belp  

  

 
 

 
 
Simon Burkhalter Martina Hofmann 
Präsident Administratorin 


